



Priener Hufeisen-Saison hat begonnen

Beitrag

Traditionell mit dem Anschmeissen beginnt beim Hufeisenverein Prien-Kaltenbach die aktive Hufeisen-Trainings- und Turnier-Saison. Für Mitglieder sowie jederzeit auch für interessierte Jugendliche und Erwachsene ist auf dem Wurfgelände neben der Vereinshütte jeden Dienstag und Samstag ab 16 Uhr Treffen zum Hufeisenwerfen. Die Herren- und Damen-Mannschaften des Hufeisvereins unter der Leitung von Sportwart Manfred Zott nehmen auch heuer an vielen bayerischen und tirolerischen Turnieren teil. Das erste Auswärts-Turnier ist anlässlich des 40jährigen Bestehens des Hufeisenclubs Söchtenau am Samstag, 27. April ab 11 Uhr in Haid bei Söchtenau. Wie Vorstand Peter Freund desweiteren beim Saison-Auftakt informierte, wird es in Kaltenbach am Freitag, 31. Mai zu einem öffentlichen und geselligen Hufeisenturnier mit Freunden aus Thüringen kommen. Nähere Informationen zum Hufeisenverein Prien-Kaltenbach gibt es bei Vorstand Freund unter der Telefonnummer 08051-3750.

Foto/s: Hötzelsperger – Eindrücke vom Anschmeissen beim Hufeisenverein Prien-Kaltenbach.







BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien